

SPD Ortsverein Mainhausen, Donnerstag, 16. April 2020

## **SPD-Mainhausen sagt Mainfest am letzten Juli-Wochenende ab**

Nach eingehender Beratung hat der Vorstand der SPD-Mainhausen beschlossen das traditionelle Sommerfest am Vereinsheim am Main im Jahr 2020 nicht stattfinden zu lassen. Vor dem Hintergrund der Corona-Krise und den damit verbundenen Unwägbarkeiten werden die Vorbereitungen für das am letzten Juli-Wochenende geplante Fest nicht weiter fortgesetzt.

„Nach Abwägung aller Faktoren sind wir zu dem Entschluss gekommen, das Mainfest bereits jetzt frühzeitig abzusagen. Neben den gesundheitlichen Aspekten spielen dabei auch ökonomische Überlegungen eine Rolle. Verträge mit Musikern sind noch nicht geschlossen ebenso hat noch kein Einkauf stattgefunden. An erster Stelle steht aber die Gesundheit möglicher Besucher und der zahlreichen Helfer. Derzeit lässt sich ja noch nicht abschätzen, wie sich die Pandemie weiterentwickelt. Auch wenn unsere Entscheidung bereits vor einer Woche gefallen ist, spricht die noch nicht genau definierte Entscheidung von Bund und Ländern, Großveranstaltungen bis zum 31. August grundsätzlich zu untersagen, ebenso für unseren Beschluss“, so SPD-Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe.

-----  
[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen